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平成最後の池田 欣央Ｌの

入会を熱烈に歓迎します。

よ　し お



　昨日、新元号「令和」が公表され、４月が「平成」最後
の１ヶ月となりました。
　新しい元号は初めて日本の古典「万葉集」から選ば
れ、伝統を重んじると同時に新しいものにチャレン
ジして行く日本のこれからの姿をイメージしている
との事です。
　実際の改元までは、国のシステム改修や国民生活
の混乱を避けるために、１ヶ月の準備期間を設けた
形となっておりますが、４月には統一地方選挙も実施され
ますので、全ての分野でのスムーズな移行を望みたいもの
です。
　さて、本日はL池田欣央（よしお）を新入会員として迎え
ることができました。
　帯広平原ライオンズクラブは、昭和３８年１２月８日の
結成以来５５年の年月を重ねてまいりましたが、池田Lは
平成最後の会員であると同時に、新元号「令和」に向けての
最初の会員でもあります。
　新しい時代に向けて、一日も早く「ライオニズム」をご理
解いただけますよう、宜しくお願いいたします。
　「ライオニズム」とは最も崇高な人道的奉仕の理想に専念
する「ライオンズ」という共同体の連帯の意識を指してお
り、国籍・主義の異なった、また国境や海や迷信などで引き
離された人々をつなぎ合わせて、よりよい世界へ導こうと
する信念です。
　立派な奉仕団体は他にも数ありますが、ライオンズクラ
ブの特色は、全世界にわたって、各クラブがそれぞれの地域
社会で特色あるアクテイビテイを行っているということ
であります。
　従って、ライオニズムが長い年月をかけて築きあげた世
界最大の奉仕団体としての地位は、我々帯広平原ライオン
ズクラブが今まで行ってきた数多くのアクテイビテイに
よって保たれていると言い換えることも可能です。
　池田Lにおかれましては、まずクラブのアクテイビテイ
に積極的にご参加いただき、「ライオン」としての誇りと「ラ
イオン」であることの幸せと、当クラブの「平原魂」を感じて
いただきたいと思います。
　また、当クラブは、固い奉仕活動ばかりではなく、会員相
互の友愛のために数々の親睦の場を設けています。
平原グルメの会、ゴルフ同好会、麻雀同好会などにも、可能
な限りご参加いただき、親睦を深めていただけますよう、宜
しくお願いいたします。
　さて、来る５月１１日（土）に、グリーンパークにおいて当
クラブのアクテイビテイ「クリーン大作戦」をおこないます。
　多くの市民・ボランテイア団体・ブラザークラブにご参
加いただく予定ですので、多くの会員の方にご出席いただ
けますよう、今から日程の調整を宜しくお願いいたします。
　以上、本日の会長挨拶とさせていただきます。

　去る４月６日に美幌で開催された、第４回キャビネット
会議の要録が届きました。
　今年度はこのキャビネット会議後の議事録発行が非常
に遅い事に加え、今後ガバナー諮問委員会開催の予定もな
いまま地区年次大会となりますので、今日は私の知り得る
情報で、要点をご報告させていただきます。
　まず懸案の家族会員の地区諸会費等徴収の件について
は、「２０１９～２０２０年度３３１－B地区の家族会員の
地区諸会費については、日本ライオンズがライオンズクラ
ブ国際協会の承認を得た３年間（２０１３～２０１６年度）
の会員増強プログラムの期間以前と同じく、家族会員の地
区費を年額５００円とし、地区大会費、エコー誌負担金、青
少年育成費及び特別会計における献眼運動推進費・緊急
援助資金の拠出については、今後3年間を目途に家族会員
の質的な向上や存在意義を高める取り組みによる検討期
間として免除したい。よって、第６５回地区年次大会に承認

を求めたい。」ということになり、当初よりはか
なりトーンダウンした、課題を先送りする提案
となる模様です。
　これは家族会員の会費徴収に関してのガバ
ナー方針に反対する数多くのクラブに対して、
キャビネットが丁寧な説明と説得ができなかっ
た結果であるような気がします。
　また、地区事務所の固定化の件については、

「現在、事務局の所在地が毎年変わることで移転
経費の負担に加え、事務局員が新たに着任するので必要な
キャリアの蓄積が困難となっています。地区事務所を固定
化することで、事務効率の向上と資料の散逸防止を図るこ
とができると考えます。キャビネット（ガバナー）事務所は
従前同様、持ち回りにすることで地域にメリットも残り、地
区事務所とキャビネット事務所に業務・運営を分掌する
ことで少人数のクラブにおいても、ガバナーの候補者が出
やすくなると考えます。このため、地区事務所の固定化の時
期及び所在地の選定、業務分掌ならびに運営方法などにつ
いて検討するため、「事務所固定化特別委員会」を設置致し
たい。この委員会の委員その他については、地区ガバナーが
任命する。よって、第６５回地区年次大会で承認を求めた
い。」ということで、すべてキャビネットに白紙委任して下
さいという提案となる予定でしたが、結果的には現地区ガ
バナー、次期地区ガバナー、次期第１副地区ガバナー、次期
第２副地区ガバナーの４者による会議によって今後の方
針を考えるということになり、提案自体が取り下げとなり
ました。
　白紙委任ではありませんので、必要があれば次年度以降
改めて、キャビネット会議、ガバナー諮問委員会等に議案と
して提案されることになりそうです。
　更に、私が最も問題にしかかっていた「クラブシェアリン
グ交付金」に関しては、既に第３回キャビネット会議におい
て、ガバナーから「キャビネットが権限をもっているので白
紙で任せて下さい」という発言があり、キャビネットとして
会員に丁寧に説明する意思は全くないことが解りましたが、
今回の会議においても特に補足説明はなかったようです。
　質問や意見をしてはいけないという暗黙の圧力があっ
たような話も聞こえてきています。
　地区LCIFコーデイネーター報告にも、LCIFや「クラブ
シェアリング交付金」についての説明や記載は一切ありま
せんでしたし、実際の会議においてはコーデイネーターの
井ノ浦名誉顧問から、LCIF献金の要請の檄が飛んでいたよ
うです。
　しかし、今回初めてアクテイビテイ会計に、地区シェアリ
ング交付金￥１，５００，０００を計上した地区年次大会収
支予算案が計上されましたので、交付金が既にキャビネッ
トに交付された可能性もあります。
　要するに人道支援目的であるはずのLCIF献金が、今回
の美幌キャビネットによって人道支援以外に使用される
という暴挙が行われる事は既に確定的なのにもかかわら
ず、現キャビネット及び井ノ浦名誉顧問には、この件に関し
て人道支援使用を信じてLCIF献金をした会員には一切説
明するつもりはないということです。
　このことは、LCIF献金の目的外流用であると考えます。
　従って、この予算案の提案に関して、当クラブとして賛同
するか否かは、まず理事会で検討した後に、例会で皆様にご
相談したいと思います。
　以上のように、今回のキャビネット会議によって、５月の
地区年次大会には、多くの難問題があることが決定的とな
りました。
　大会に参加される皆様におかれましては、現キャビネッ
トの説明を注意深くお聞きいただき、ご判断いただきたい
と思います。
　以上、明るい話ではありませんが、平成最後の例会の会長
挨拶とさせていただきます。

会長挨拶 会長　Ｌ.猫本　浩和

■ 第1328回例会(4月2日）　

■ 第1329回例会(4月16日）　



歓迎のウィサーブ 齊藤Ｌ

ライオンキャップの贈呈

橋本Ｌによる
池田Ｌの紹介

誓いのことば朗読

池田Ｌをスポンサー、高草木Ｌの
ライオンズローア

幹事報告

■ 第1328回例会(4月2日）　

４月２日 第１例会では
新ライオン池田欣央が誕生しました。
平原クラブの全会員は心から歓迎します。

■ 第1329回例会(4月16日）　

（１）ライオンズクラブ国際協会より、「２０

１７－２０１８年度 １００周年記念奉

仕チャレンジ賞」のパッチが届きました。

（２）３３１－Ｂ地区ガバナーＬ若林 輝彦より、

次の文書が届いております。

①年度末に向けて会員増強のお願いについて

②次期三役スクール開催について

　・開催日時／　６月８日（土曜日）１４：００

　・開催場所／　釧路プリンスホテル

（３）帯広少年軟式野球連盟会長　三津原　勝　様よ

り、平成３１年度懇親会の案内が来ております。

　・開催日時／　４月２０日（土曜日）１８：００

　・開催場所／　ホテルグランテラス

（４）第６５回複合地区年次大会の案内が来ております。

　・開催日時／　６月３日（月曜日）１３：００

　・開催場所／　グランドホテル ニュー王子（苫小牧）

　・登録料／　①大会式典 　３,０００円

　　　　　　　②懇親会 　１２,０００円

　参加を希望される方は、４月１６日までに

事務局あてご連絡下さい。

（１）４月１２日、Ｌ池田 欣央の奥さまが逝去さ

れました。

　　心よりご冥福をお祈りいたします。

　　クラブ内規に従い、香典・生花・新聞広告掲載等、

施行いたしました。

（２）帯広ライオンズクラブ会長Ｌ豊田 典正より「市

内６ライオンズクラブ現・次期三役会」の案内が

届きました。

　・開催日時／５月３１日（金曜日）１８：３０

　・開催場所／ホテル日航ノースランド

　・会　　費／１名 ６,５００円

　・参 加 者／猫本Ｌ．西垣Ｌ．田邊Ｌ．中村Ｌ．

　　　　　　高草木Ｌ．三谷Ｌ．事務局員

幹事　Ｌ.西垣　  孟

池 田 欣 央
い け

昭和47年7月23日生　46歳

だ よ し お

勤務先／㈱池田塗装工事

役　職／代表取締役

住　所／帯広市西８条南 30 丁目 2-3

電　話／ 0155-48-6755

ＦＡＸ／ 0155-48-6756

自　宅／帯広市西 12条南 32丁目 7-10

電　話／ 0155-67-8887

携　帯／ 090-8426-3305

スポンサー／ L. 高草木研一

第
１
例
会
ス
ナ
ッ
プ



閉会ゴング 山田Ｌ

施設長に目録を贈呈しました。

出席報告 中村第１副会長 髙瀬Ｌのテール報告 クリーン大作戦の成功を祈り
三谷Ｌのローア

ライオンズの誓い 橋本Ｌ急逝した池田Ｌの奥様に黙祷 開会のゴング クリーン大作戦の案内 三谷Ｌ

ライオンズクラブ国際協会３３１複合地区

第６５回複合地区年次大会要綱
当クラブからは猫本会長、西垣幹事、矢吹Ｌが出席します。

開催地／苫小牧市　　開催期日／ 2019年6月3日（月）

4月16日、平原LC、CN55周年の記念

アクティビティとして、児童養護施

設「十勝学園」に40インチテレビと

冷凍庫を贈呈しました。

第
２
例
会
ス
ナ
ッ
プ

ＣＮ５５周年
記念アクティビティ



心あたたまる「ドネーション」ありがとうございました。 金額：円

テールツイスター報告テールツイスター報告

Ｌ猫本　浩和  10,000円
Ｌ池田　欣央の入会を歓迎いたします。今後ともどうぞ宜しくお願いします

Ｌ坂東　一良   3,000円
①池田ライオンのご入会、心より歓迎いたします
②本日の例会早退、申し訳ありません。（左足を骨折してしまい
ました）

Ｌ大江　幸雄   2,000円
Ｌ池田　欣央の入会を歓迎いたします。スポンサーの高草木Ｌに感謝

Ｌ高草木研一   5,000円
池田Ｌのスポンサーを務めさせて頂きました

Ｌ松浦　勝司 　3,000円
①Ｌ池田　欣央、入会おめでとうございます
②Ｌ工藤、Ｌ高草木、Ｌ坂東、Ｌ清野、４月誕生の皆様おめでとうございます

Ｌ太田　好啓 　3,000円
Ｌ池田　欣央、入会おめでとうございます。スポンサーＬ高草
木　研一、ご苦労様でした

Ｌ伊藤　敏瑞   2,000円
Ｌ池田　欣央、入会おめでとうございます。また、４月誕生の
方々、おめでとうございます！

Ｌ本田　公一   3,000円
Ｌ池田　欣央の入会を心から歓迎いたします。ライオンズライ
フを楽しみましょう

Ｌ西垣　　孟   5,000円
Ｌ池田　欣央、入会頂きありがとうございます。心から歓迎いたします

Ｌ田邊　　宏   5,000円
Ｌ池田　欣央の入会を心より歓迎いたします

Ｌ清野　芳明   3,000円
Ｌ池田　欣央、入会おめでとうございます。どうぞ宜しくお願い申し上げます

Ｌ山川　　薫   2,000円
Ｌ池田　欣央の入会を祝して！

Ｌ中村　邦夫   5,000円
Ｌ池田　欣央、入会おめでとうございます。大いに楽しんで下さい

Ｌ三浦　修司   3,000円
①Ｌ池田　欣央、入会おめでとうございます。ゴルフ同好会へ
の入会も宜しくお願いいたします
②ライオンズの誓いをさせて頂きました

Ｌ髙瀬　浩二   2,000円
①Ｌ池田　欣央、入会おめでとうございます
②４月誕生月の皆様おめでとうございます

Ｌ山田富士雄   5,000円
①Ｌ池田　欣央、入会おめでとうございます
②新元号「令和」に決まりました。災害の無い良い時代にと願います

Ｌ稲辺　幸司   3,000円
Ｌ池田　欣央、入会おめでとうございます

Ｌ橋本　良之   3,000円
Ｌ池田　欣央、入会おめでとうございます

Ｌ五嶋　徳宣   5,000円
①Ｌ池田　欣央、入会おめでとうございます
②閉会ゴングを打ちます
③４月誕生の４ライオン、おめでとうございます

Ｌ三谷　　暁   3,000円
①Ｌ池田　欣央、入会おめでとうございます
②３月の例会を欠席し申し訳ありません

Ｌ松山　　弘   2,000円
①Ｌ池田　欣央の入会を歓迎いたします
②会報に大きく写真掲載、若くて元気な私が写っています！

Ｌ矢吹　定夫   5,000円
Ｌ池田　欣央、入会おめでとうございます。今後とも、そうぞ宜
しくお願いいたします

Ｌ齊藤　　實   3,000円
Ｌ池田　欣央の入会を祝して！

Ｌ西田　典功   3,000円
Ｌ池田　欣央、入会おめでとうございます。ライオンズでも宜
しくお願いいたします

Ｌ猫本　浩和  10,000円
①本日の平成最後の例会にご出席頂きありがとうございます
②４月１２日・１３日、横浜スタジアムへ行って来ました。３年振りです

Ｌ髙瀬　浩二   2,000円
本日、十勝学園にＣＮ５５周年記念アクティビティとして、４０型テ
レビと冷凍庫を贈呈、施設長をはじめ皆様に喜んで頂きました

Ｌ清野　芳明   2,000円
平成最後の例会に、司会をさせて頂きます

Ｌ松山　　弘   2,000円
平成最後の例会、そして令和を健やかに迎えたいと思います

Ｌ矢吹　定夫 　2,000円
本日の十勝学園のアクティビティ、ご苦労様でした

Ｌ山田富士雄 　5,000円
どこまでも続く青空と大地が舞台の朝ドラ「なつぞら」は、私も
経験した十勝農業の魅力満載で始まりました

Ｌ太田　好啓   3,000円
①平成最後の例会を惜しんで感謝です
②車は夏タイヤにしました。新品は快適です。安全第一で！

Ｌ西垣　　孟   3,000円
あと３ヶ月で、本年度は終わりです。よろしくお願いします

Ｌ橋本　良之   2,000円
ＣＮ５５周年記念アクティビティで、十勝学園に行ってきました

Ｌ高草木研一   2,000円
明日は暑い日になるそうです。お体を大切に

Ｌ大江　幸雄   2,000円
ゴルフシーズンになりました。今年も楽しみましょう！

Ｌ三谷　　暁   2,000円
５月１１日、第２１回グリーンパーク｢クリーン大作戦」には、多
くの方の参加を参加をお願いいたします

Ｌ中村　邦夫   3,000円
４月１２日、やっとゴルフに行って来ました。田邊Ｌ．三浦Ｌと
一緒に楽しくプレーが出来ました

Ｌ三浦　修司   2,000円
ゴルフ同好会第１回例会を、今月２１日に行います。１年間、
ケガのないようにプレーしましょう

Ｌ田邊　　宏   3,000円
暖かくなって来ましたね。躍動感だけはあります

Ｌ伊藤　敏瑞   2,000円
グリーンパーク｢クリーン大作戦」初参加！よろしくお願いします

Ｌ本田　公一   2,000円
十勝学園にて、ＣＮ５５周年記念アクティビティの４０型テレビと
冷凍庫を贈呈して来ました。山田部会長をはじめ出席頂いた各
ライオンの皆様、ありがとうございます

早退 遅刻 キャップ不携帯0 0 0

88,000ドネーションとファインの合計

〈ファイン〉

第1328回例会　ドネーション 88,000小計

0小計

早退 遅刻 キャップ不携帯0 0 0

49,000ドネーションとファインの合計

〈ファイン〉

第1329回例会　ドネーション 49,000小計

0小計

◆ 第1328回例会（4月2日） 　　報告Ｌ.大江 幸雄 ◆ 第1329回例会（4月16日） 　　報告Ｌ.髙瀬 浩二

代表取締役 Ｌ．稲辺勝司

㈱アイズテック

帯広市西１７条南３丁３０-２２ ３６-２８２５

西 富 産 機 ㈱
代表取締役

帯広市西２３条南１丁目５３-１ ３８-７５８５

Ｌ．西田典功
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Ｌ．工藤　隆幸
　昭和17年 4月24日生　 （77歳）　教育レオ委員
Ｌ．高草木研一
　昭和29年 4月 7日生　 （65歳）　IT・PR委員長
Ｌ．坂東　一良
　昭和29年 4月29日生　 （66歳）　副幹事
Ｌ．清野　芳明
　昭和32年 4月20日生　 （62歳）　計画委員長

報告者
欠席者
補正
補正の結果
正会員
終身会員
不在会員
出席者
届出欠席
無届欠席
出 席 率（％）

第1327回
例会

第1328回
例会

第1328回
例会

第1329回
例会

9
9

100
28
2
1
24
4
0
86

4
4

100
28
2
1
19
9
0
68

「たばこ一本文庫拠出金」（46年目）

第1328回例会分

第1329回例会分

　       小 計

  

7,849円

3,460円

11,309円

  

誕生月おめでとうございます。

出　席　報　告
L.五嶋 徳宣 L.中村 邦夫

本年度総計
87,354円

4月
の誕生月祝福

4月
の誕生月祝福

 7日（火）第１３３０回例会（移動例会） 

　［6：30PM］（於）蔵戸

11日（土）第２１回クリーン大作戦  

　［10：00AM］（於）グリーンパーク

　  〃　　新得LC認証５５周年記念式典

　［1：00PM］（於）サホロリゾートホテル 

18日（土）第６５回地区年次大会  

（於）美幌町民会館

21日（火）第１３３１回例会 

　［6：30PM］（於）ホテルグランテラス帯広

24日（金）会報編集会議 

　［0：00PM］（於）クラブ事務局

25日（土）ゴルフ同好会「第２回例会」 

　［8：52AM］（於）帯広ＣＣ新嵐山コース

28日（火）理事会  

　［6：30PM］（於）クラブ事務局

31日（金）市内６クラブ新旧合同三役会 

　［6：30PM］（於）ホテル日航ノースランド帯広

 2日（火）

16日（火）

16日（火）

第１３２８回例会（入会式）  

十勝学園にテレビ・冷凍庫寄贈（ＣＮ５５周年記念）  

第１３２９回例会  

4月のあしあと

5月の行事予定

㈱アイ建築工房
代表取締役

帯広市西１９条北１丁目５-1５ ６７-１１１６

Ｌ．太田好啓

代表取締役 Ｌ．松浦勝司

㈲ マ ツ デ ン

帯広市西１９条南３丁５１-1 ４１-２２２０

代表取締役 Ｌ．三谷　暁

㈲三谷、㈱道東サッシセンター

帯広市川西町基線40-35 ５９-２２５９

㈲ 原 田 米 穀
代表取締役

帯広市西２０条南５丁目１-３ ３３-７３１１

Ｌ．清野芳明

　昨日、新元号「令和」が公表され、４月が「平成」最後
の１ヶ月となりました。
　新しい元号は初めて日本の古典「万葉集」から選ば
れ、伝統を重んじると同時に新しいものにチャレン
ジして行く日本のこれからの姿をイメージしている
との事です。
　実際の改元までは、国のシステム改修や国民生活
の混乱を避けるために、１ヶ月の準備期間を設けた
形となっておりますが、４月には統一地方選挙も実施され
ますので、全ての分野でのスムーズな移行を望みたいもの
です。
　さて、本日はL池田欣央（よしお）を新入会員として迎え
ることができました。
　帯広平原ライオンズクラブは、昭和３８年１２月８日の
結成以来５５年の年月を重ねてまいりましたが、池田Lは
平成最後の会員であると同時に、新元号「令和」に向けての
最初の会員でもあります。
　新しい時代に向けて、一日も早く「ライオニズム」をご理
解いただけますよう、宜しくお願いいたします。
　「ライオニズム」とは最も崇高な人道的奉仕の理想に専念
する「ライオンズ」という共同体の連帯の意識を指してお
り、国籍・主義の異なった、また国境や海や迷信などで引き
離された人々をつなぎ合わせて、よりよい世界へ導こうと
する信念です。
　立派な奉仕団体は他にも数ありますが、ライオンズクラ
ブの特色は、全世界にわたって、各クラブがそれぞれの地域
社会で特色あるアクテイビテイを行っているということ
であります。
　従って、ライオニズムが長い年月をかけて築きあげた世
界最大の奉仕団体としての地位は、我々帯広平原ライオン
ズクラブが今まで行ってきた数多くのアクテイビテイに
よって保たれていると言い換えることも可能です。
　池田Lにおかれましては、まずクラブのアクテイビテイ
に積極的にご参加いただき、「ライオン」としての誇りと「ラ
イオン」であることの幸せと、当クラブの「平原魂」を感じて
いただきたいと思います。
　また、当クラブは、固い奉仕活動ばかりではなく、会員相
互の友愛のために数々の親睦の場を設けています。
平原グルメの会、ゴルフ同好会、麻雀同好会などにも、可能
な限りご参加いただき、親睦を深めていただけますよう、宜
しくお願いいたします。
　さて、来る５月１１日（土）に、グリーンパークにおいて当
クラブのアクテイビテイ「クリーン大作戦」をおこないます。
　多くの市民・ボランテイア団体・ブラザークラブにご参
加いただく予定ですので、多くの会員の方にご出席いただ
けますよう、今から日程の調整を宜しくお願いいたします。
　以上、本日の会長挨拶とさせていただきます。

　去る４月６日に美幌で開催された、第４回キャビネット
会議の要録が届きました。
　今年度はこのキャビネット会議後の議事録発行が非常
に遅い事に加え、今後ガバナー諮問委員会開催の予定もな
いまま地区年次大会となりますので、今日は私の知り得る
情報で、要点をご報告させていただきます。
　まず懸案の家族会員の地区諸会費等徴収の件について
は、「２０１９～２０２０年度３３１－B地区の家族会員の
地区諸会費については、日本ライオンズがライオンズクラ
ブ国際協会の承認を得た３年間（２０１３～２０１６年度）
の会員増強プログラムの期間以前と同じく、家族会員の地
区費を年額５００円とし、地区大会費、エコー誌負担金、青
少年育成費及び特別会計における献眼運動推進費・緊急
援助資金の拠出については、今後3年間を目途に家族会員
の質的な向上や存在意義を高める取り組みによる検討期
間として免除したい。よって、第６５回地区年次大会に承認

を求めたい。」ということになり、当初よりはか
なりトーンダウンした、課題を先送りする提案
となる模様です。
　これは家族会員の会費徴収に関してのガバ
ナー方針に反対する数多くのクラブに対して、
キャビネットが丁寧な説明と説得ができなかっ
た結果であるような気がします。
　また、地区事務所の固定化の件については、

「現在、事務局の所在地が毎年変わることで移転
経費の負担に加え、事務局員が新たに着任するので必要な
キャリアの蓄積が困難となっています。地区事務所を固定
化することで、事務効率の向上と資料の散逸防止を図るこ
とができると考えます。キャビネット（ガバナー）事務所は
従前同様、持ち回りにすることで地域にメリットも残り、地
区事務所とキャビネット事務所に業務・運営を分掌する
ことで少人数のクラブにおいても、ガバナーの候補者が出
やすくなると考えます。このため、地区事務所の固定化の時
期及び所在地の選定、業務分掌ならびに運営方法などにつ
いて検討するため、「事務所固定化特別委員会」を設置致し
たい。この委員会の委員その他については、地区ガバナーが
任命する。よって、第６５回地区年次大会で承認を求めた
い。」ということで、すべてキャビネットに白紙委任して下
さいという提案となる予定でしたが、結果的には現地区ガ
バナー、次期地区ガバナー、次期第１副地区ガバナー、次期
第２副地区ガバナーの４者による会議によって今後の方
針を考えるということになり、提案自体が取り下げとなり
ました。
　白紙委任ではありませんので、必要があれば次年度以降
改めて、キャビネット会議、ガバナー諮問委員会等に議案と
して提案されることになりそうです。
　更に、私が最も問題にしかかっていた「クラブシェアリン
グ交付金」に関しては、既に第３回キャビネット会議におい
て、ガバナーから「キャビネットが権限をもっているので白
紙で任せて下さい」という発言があり、キャビネットとして
会員に丁寧に説明する意思は全くないことが解りましたが、
今回の会議においても特に補足説明はなかったようです。
　質問や意見をしてはいけないという暗黙の圧力があっ
たような話も聞こえてきています。
　地区LCIFコーデイネーター報告にも、LCIFや「クラブ
シェアリング交付金」についての説明や記載は一切ありま
せんでしたし、実際の会議においてはコーデイネーターの
井ノ浦名誉顧問から、LCIF献金の要請の檄が飛んでいたよ
うです。
　しかし、今回初めてアクテイビテイ会計に、地区シェアリ
ング交付金￥１，５００，０００を計上した地区年次大会収
支予算案が計上されましたので、交付金が既にキャビネッ
トに交付された可能性もあります。
　要するに人道支援目的であるはずのLCIF献金が、今回
の美幌キャビネットによって人道支援以外に使用される
という暴挙が行われる事は既に確定的なのにもかかわら
ず、現キャビネット及び井ノ浦名誉顧問には、この件に関し
て人道支援使用を信じてLCIF献金をした会員には一切説
明するつもりはないということです。
　このことは、LCIF献金の目的外流用であると考えます。
　従って、この予算案の提案に関して、当クラブとして賛同
するか否かは、まず理事会で検討した後に、例会で皆様にご
相談したいと思います。
　以上のように、今回のキャビネット会議によって、５月の
地区年次大会には、多くの難問題があることが決定的とな
りました。
　大会に参加される皆様におかれましては、現キャビネッ
トの説明を注意深くお聞きいただき、ご判断いただきたい
と思います。
　以上、明るい話ではありませんが、平成最後の例会の会長
挨拶とさせていただきます。


